

ほっと HOT な話

“浅田小体験学習”



きねとうすで おもちつき

3月3日、浅田小の児童と地域のおじいちゃん、おばあちゃん達がおもちつきを行いました。

体験学習の一つとして、最近少なくなった、きねとうすでのおもちつきでしたが、おじいちゃん達に教わりながら力いっぱいつき、今度のはつき上がったおもちをおばあちゃん達にちぎってもらい、悪戦苦闘しながらも、次々といろいろなおもちができました。

この手作りのおもちは児童達にとって一味違ったものだったことでしょう。



三月中旬というのに、底冷えのする十一日、中央保育所にて、幼児五十九名とその保護者四十五名、それに老人クラブ会員十三名が集い、「ふれあい折り紙教室」を行いました。子どもたちのもつぱらの人気は、厚紙と竹串で作る「紙とんぼ」。我先にとおじいちゃんへの回りに集まり、ボンド付けも間に合わないくらいの大盛況ぶり。お母さんたちは、ちょっと変わった「かぶと」作りに悪戦苦闘。やっとできあがったかぶとを我子の頭にかぶせる時の



喜びは苦労しただけにひとしおでした。今回の教室で、折り紙に対する興味がより一層深まり、老人クラブ会員も、大勢の若い人たちと楽しいひと時がすごせたと明るい表情でした。

三世代おり紙教室



第15回

サッカースポーツ少年団三隅大会

～中村Aチーム準優勝～

3月20日(土)第15回サッカースポーツ少年団三隅大会が三隅中・明倫小のグラウンドで行われ、中村Aチームが見事、準優勝に輝きました。結果は次のとおりです。

中村Aチーム
4-0(文洋)
7-0(萩城東)
0-0PK勝(深川)
2-1(小串)
決勝
0-1(大嶺)
中村Bチーム
1-0(赤郷)
0-3(椿東)
中村女子
0-0PK勝(萩明倫B)
0-4(嘉万)